

ACTA Comisión de Coordinación y Seguimiento Cumbre Judicial Iberoamericana

20 de septiembre de de 2023 Lima, Perú

Reunidos en Lima, Perú, el 20 de septiembre de 2023, día en que inicia la XXI Asamblea Plenaria, los comisionados(as) John Pérez y Elena Martínez Rosso, de la Secretaría Permanente (Uruguay); Mariem De la Rosa, Secretaría ProTempore (Perú); Iván Saquicela Rodas, (Ecuador); Luis M. Benítez Riera (Paraguay); Juan Martínez Moya (España); Sandra Dos Reis Luis, (Portugal); y Sigfrido Steidel Figueroa, (Puerto Rico); tras constatar el quórum, y excusar a la Comisionada Yasmín Esquivel Mossa, (México) representante de la Comisión de Género y Acceso a la Justicia, se trataron los siguientes asuntos:

- Informe de la Comisión de Coordinación y Seguimiento en la Asamblea Plenaria de la Cumbre Judicial Iberoamericana.
 - Propuesta de revisión del Código Modelo Iberoamericano de Ética Judicial, formulada por República Dominicana.
- Otros asuntos.

Sobre estos temas se alcanzaron los siguientes acuerdos:

PRIMERO: Tras analizar la propuesta de informe que se rendirá a los Presidentes y Presidentas de la Cumbre Judicial Iberoamericana, y formularse recomendaciones, esta fue aprobada.

SEGUNDO: Respecto a la propuesta del Poder Judicial de República Dominicana en cuanto a examinar el contenido del Código Modelo Iberoamericano en la XXII edición de la Cumbre Judicial, a la luz de los cambios y nuevos retos tecnológicos y sociales, la Comisión de Coordinación y Seguimiento la acoge favorablemente. No obstante, recomienda que en ese

SECRETARIA PERMANENTE
CUMBRE JUDICIAL
IBEROAMERICANA

proceso se procure integrar a los expertos que trabajaron en su diseño original, estos son, el Dr.

Rodolfo Vigo y el Profesor Manuel Atienza.

TERCERO: La Comisión de Coordinación y Seguimiento agradece al Poder Judicial de Perú, al

equipo de trabajo que participó en la organización del evento y, en especial, a la Comisionada

Mariem De la Rosa, sus atenciones durante los días pautados para la XXI Asamblea Plenaria. A

esta última, en particular, le agradecemos sus aportaciones valiosas a los trabajos de la Comisión

de Coordinación de Seguimiento a lo largo de los pasados dos años. Su desprendimiento, sencillez

y calidez humana facilitaron la coordinación entre los órganos de la Cumbre Judicial y la Secretaría

ProTempore, y viabilizaron el cumplimiento puntual de la agenda de trabajo de esta edición de la

Cumbre Judicial.

En Lima, Perú, a 20 de septiembre de 2023.

John Pérez

Secretaría Permanente

Elena Martínez Rosso

Secretaría Permanente

Mariem De la Rosa

Secretaría ProTempore

Iván Sequicela Rodas, Ecuador

Luis M. Benítez Riera, Paragüay

Juan Martínez Moya, España

Sandra Dos Reis Luis, Portugal



Sigfrido Steidel Figueroa, Puerto Rico